
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総合的な学習の食調べ 

 実際に見たり聞いたりしたことで、四万十市で作られている食材が、わたしたちの身の回りに

たくさんあることが分かりました。これからも、地元の食材への敬愛や感謝を忘れずに、毎日元

気にモリモリ食べていきたいものですね。 

 ２学期からも、「四万十市の食」という大きなテーマについて、さらに調査を深めていき、みん

なで四万十市のことを、食という面からもっと知っていこうね！！！ 

スクールミールの谷山先生と、

サンリバーの方に、四万十市

の食（地産地消）について、詳

しく教えてもらいました！！！ 


